

Glarus, 6. Oktober 2014

Medieninformation der Glärner Kantonalbank

- **Fassadenkleid der Glärner Kantonalbank wird sichtbar**
- **Bauprogramm am Hauptsitz in Glarus im Fahrplan**

Die energetische Gebäudesanierung des GLKB-Hauptsitzes schreitet plangemäss voran.

Mit dem Abschluss der ersten Bauetappe und der damit verbundenen Demontage des Gerüsts auf der Ostseite des Gebäudes, wird das neue Erscheinungsbild der Gebäudeverkleidung erstmals sichtbar.

Die Fassade erinnert an die Optik des Originalbaus aus den 1960er Jahren und erfüllt energetisch die Anforderungen an den Minergie-Standard. Ein markantes Element der neuen Fassade bilden die individuell gestalteten Swisspearl®-Elemente (by Eternit) sowie die neuen Fenster mit den Rafflamellenstoren – anstelle der Stoffmarkisen – für den Sonnenschutz.

Die Arbeiten der Gebäudesanierung konzentrieren sich für die zweite und dritte Bauetappe nun süd- und ostwärts mit dem Ziel, die Bauarbeiten an der Aussenfassade fristgerecht vor Ende Jahr abzuschliessen zu können.



Kontakt:

Patrik Gallati

Mediensprecher

Glärner Kantonalbank

Telefon: +41 (0)55 646 74 50

E-Mail: patrik.gallati@glkb.ch